

## Fi wih ties: “valorar lo propio y tener identidad gastronómica”

Escrito por Janeth Raga

Sábado, 04 de Agosto de 2018 03:18 - Última actualización Sábado, 04 de Agosto de 2018 09:27

---



Concluyó este 3 de agosto el evento culinario ‘Fi wih ties’ (Nuestro sabor), con la cuarta versión de la Muestra Gastronómica del Caribe Insular, promovida por el Viceministerio de Turismo en alianza con el Banco de la República, Sena, la Secretaría de Turismo, el Infotep y la Armada Nacional.

Una nutrida agenda, con actividades que comenzaron desde el 2 de agosto, llevó talleres de cocina para niños, capacitaciones para aprendices del Sena e interesantes charlas con expertos nacionales.



En la mañana de este viernes, los reconocidos chefs Leonor Espinosa y Carlos Gaviria contaron a los asistentes sus experiencias alrededor de este fascinante mundo, que les ha hecho merecedores de reconocimientos nacionales e internacionales.

### ‘Valor patrimonial de la cocina tradicional’

A partir de las 5:30 p.m., se desarrolló un conversatorio en el auditorio del Banco de la República, moderado por la periodista Ethel Bent.

# Fi wih ties: “valorar lo propio y tener identidad gastronómica”

Escrito por Janeth Raga

Sábado, 04 de Agosto de 2018 03:18 - Última actualización Sábado, 04 de Agosto de 2018 09:27

---

